
１．前回８月７日の「やん衆あんどん例会」ご
苦労様でした。雨に降られたのは偏に私の日
頃の行いの結果だと反省をしています。
特に担当された社会奉仕委員会の皆さんあ
りがとうございました。
２．８月８日に札幌にて開催された「地区会員
増強セミナー」に出席してきました。２５２０地
区ロータリー・コーディネーター、塩釜ロー
タリークラブ桑原茂パストガバナーの会員増
強に関する講演を聞いてきました。大変、勉
強になりました。
３．当クラブと姉妹クラブであります論山ロー
タリークラブの韓尚洙（ハン・サン・ス）会員が
お亡くなりになり、その顕彰碑建立資金とし
て当クラブ会員の皆様から１０万円の協力を頂

きました。
この１０万円を米ドル１，１４７．５９＄とし、弔意
文と共に８月１６日論山クラブで当クラブとの
窓口になっております河琦秀（ハ・キ・ス）会員
あて送金いたしました。
４．公益財団法人そらぷちキッズキャンプ・代
表理事の細谷亮太様より８月１日の当クラブ
「そらぷちサマープレキャンプ訪問例会」に
対しての礼状を頂いております。「支援に厚
く御礼申します」とのご丁寧な礼状です。回
覧いたします。
今後も「そらぷちキッズキャンプ」には出
来る限りの支援をしていきたいと思います。

煙本日

ゲスト卓話 冨山 有一氏

煙次週予定

ゲスト卓話 佐々木健一郎氏

Ｎｏ．２４３１

第８回 ８月２５日

会員総数………………４４名
出免会員………………６名
出免出席………………６名
出席会員………………３８名
出席率………… １００．００％

第５回 ８月４日

欠席会員………………１２名
内メイクアップ………０名
修正出席率………７０．００％

会長報会長報告告・・・・・・・・・・・・・・



ガバナー月信８月号受領しました。
８月１０日札幌地区大会用資料の郵送と登録料

の送金を完了しました。本年度クラブ永年出席
１００％会員表彰は１２名です。
４０年 越野会員
３０年 中川会員、田中会員、高田会員
２５年 齋藤（清）会員、関野会員、澤田会員
２０年 行徳会員、佐藤（喜）会員
１５年 山本会員、遠藤会員
１０年 大嶋会員
会長賞プリントを配布いたしましたので、ご
一読ください。
るもい呑涛まつり実行委員会より礼状を受領
しました。
国際ソロプチミスト留萌様より、認証３０周年
記念チャリティビアパーティーへの協力に対し
礼状を受領しました。
第２７回交通安全推進運動実行委員会より決起
大会参加の礼状を受領いたしました。

社会奉仕委員会 森（幹）委員長
８月７日呑涛まつり・あんどん例会を無事に
終えることが出来ました。
澤田会員よりあんどんの集合写真を預かって
おります。出席された方々の記念としてお渡し
下さいとのことですので、次回の例会でお渡し
いたします。

「佐々木ガバナー講話」
一つ目は、ＲＩローターリーインターナショ
ナルが今年度どういうことを考えているかを皆
様にお伝えしたいと思います。
二つ目は、それに基づいて２５１０地区がどのよ
うな活動方針で進めるのか。
そして、三つ目が地区大会のお願いです。ガ
バナー補佐は１２名いらっしゃいますが、それぞ

れが管轄する地区の内情・問題点を発表してい
ただきます。二日目はシンポジュームを開催い
たします。
私はサンディエゴで国際ロータリーガバナー
エレクトの教育を受けてきましたが、かなり日
本の問題意識との違いを感じました。ロータ
リーの存在そのものが日本で感じているところ
よりも、かなり高いところを意識していること、
世界における有数の団体の地位が確立しつつあ
るなかでもその自負があるのを感じました。
『ロータリーとは何か』、『ロータリークラブ
とは何をする団体なのか』という問いは１０５年
の歴史の中で繰り返された問題です。そして今
もう一度考え直そう、体質を変えようという動
きが顕著に進んでいます。
レイ・クリギンスミス会長は、ロータリーク
ラブとは何か、何をする団体なのかをロータ
リー以外の人に訊かれた場合、ロータリークラ
ブ以外の人に説明をする場合あなたはどう説明
しますかと言っているところに特徴があります。
歴代の会長のテーマを検証したが、ロータリー
以外の人を視野に入れているところは注目すべ
き点です。テーマにある『地域を育み』とは、
「あなた方のロータリーが強く立派になればあ
なた方の住んでいる地域がよくなります」とい
うことです。
今年度の目標としてポリオ・青少年の問題を
掲げております。ポリオは後４カ国、後２年で
終息しそうです。世界ではＲＩが民間団体では
ダントツの評価を得ているそうですので、ご理
解いただけますようお願いいたします。
今年度地区目標の一番目に掲げたのが新規・
長期計画を立ててクラブの体質を変えようとい
うクラブリーダーシッププランです。

第７回 ８月１８日（水） 天候/晴
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世界的に見ると会員数は横ばいですが、日本
においては激減しております。
ＲＩ調査の結果
１．そのクラブにリーダーシップがないから
２．そのクラブに魅力が無いから
３．そのクラブに志しがない
という結果になりました。
ロータリーの楽しさ、人生においてのすばら
しさを考えてもらう必要性と、どういう活動を
どういう衣を着てやっているかが問題となって
きます。クラブリーダーシッププランのメン
バーと相談して自分のクラブの現状を考えてい
ただきたいと思います。その結果は次年度の熊
澤年度で形を整えてまいります。
会長賞は得点を満たすと表彰されるものです
が、表彰だけを目的とするのではなく、四大奉
仕の内容を皆さんの活動の参照にしていただき
たいと思います。
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ガバナー公式訪問・三クラブ合同例会
平成22年８月18日（羽幌町） サンセットプラザはぼろ

会長幹事会：午後４時 合同クラブ協議会：午後５時 合同例会：午後６時
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第７回 ８月１８日（水） 天候/晴

９月８日（水） 休 会

９月１５日（水） 夜間例会／会員研修委員会

例会プログラム【８～９月】

８月２５日（水） ゲスト卓話 冨山 有一氏

９月１日（水） ゲスト卓話 佐々木健一郎氏


